

ADRENALINA

Conejo salta al retiro

Tras el partido de esta noche entre Atlas y Pachuca, el portero Óscar Pérez se despide de la Liga Mx.

Con Tuzos ganó el Clausura 2016.



Jugó dos Mundiales con el Tri.



Debuta en Cruz Azul en 1993.



PERDONA TRIBUNAL EL "EEEEH..."
Tribunal de Arbitraje condonó a México dos multas a causa del famoso grito.

Fotos: Mexsport

DEL 17 AL 20 DE NOVIEMBRE



INICIA BUEN FIN EN 94 MIL PUNTOS DE VENTA

Desde hoy abrieron sus puertas y ofrecerán descuentos que van del 30 al 70%. Se anticipa que las pantallas, refrigeradores y automóviles serán los más demandados.

DINERO | PÁGINA 2
PRIMERA | PÁGINA 36

EXPRESIONES

CERVANTES MIRA HACIA AMÉRICA CENTRAL

El cuentista y novelista nicaragüense Sergio Ramírez fue galardonado con el que es considerado el Nobel de las letras en español.



Foto: AFP



ARRANCÓ SUSPIROS

La cantante CAMILA CABELLO acaparó la atención en la ceremonia de los Grammy Latinos en Las Vegas, en la que arrasó *Despacito*.

PRIMERA | PÁGINA 50 **FUNCIÓN | PÁGINA 12**

Foto: AFP

RSVP. SÓLO PARA SUSCRITORES

HACIENDA MANTENDRÁ ESTÍMULOS

Precio de gasolinas queda libre en todo el país... pero controlado

La medida, desde el 30 de noviembre; descarta Meade alzas abruptas

POR NAYELI GONZÁLEZ

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) adelantó la quinta etapa de liberación de los precios de la gasolina y el diesel, por lo que a partir del 30 de noviembre dicha flexibilización se aplicará en todo el país, un mes antes de lo establecido en el cronograma.

Guillermo García Alcocer, presidente del órgano regulador, dijo a *Excelsior* que esa decisión tiene como objetivo principal incentivar la llegada de inversiones para la construcción de infraestructura de transporte y almacenamiento por parte de la iniciativa privada.

En tanto, José Antonio Meade, secretario de Hacienda, afirmó que la dependencia a su cargo no tiene previsto modificar el esquema de estímulos que otorga

para mantener estables los precios, por lo que descartó aumentos abruptos.

"Lo que debemos de ver este año, y el año que entra, son movimientos suaves que reflejen los movimientos que se están dando en los precios en el resto del mundo, pero sin ajustes abruptos", afirmó.

Expendedores afiliados a la Onexpo confiaron en que Hacienda mantenga los subsidios para evitar aumentos severos de precios.

DINERO | PÁGINA 6



Foto: David Solís

ADMITEN QUE NO HAY REGISTRO CONFIABLE DE DESAPARECIDOS

Representantes de organismos gubernamentales reconocieron en el seminario "Qué sabemos de la desaparición forzada" que se carece de una base de datos homologada nacional. En la foto, familiares de desaparecidos, al salir de una reunión en Los Pinos con el presidente Peña Nieto.

PRIMERA | PÁGINA 29

ACUERDAN PAÍSES NO USAR MÁS EL CARBÓN

Unos 20 países, entre ellos México, quieren eliminar en definitiva esa fuente energética a más tardar a mediados de siglo. Los mayores consumidores como China, Alemania, EU y Rusia no se sumaron.



GLOBAL

BUSCARÁ MÁS COMERCIO

Rusia descarta injerencia en México

El ministro de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, afirma que su país desarrollará relaciones con quien resulte electo Presidente en 2018



POR PASCAL BELTRÁN DEL RÍO

Al gobierno de Rusia no le preocupa el proceso electoral que se desarrolla actualmente en México y tampoco le inquieta quién ocupará la Presidencia de la República en 2018, aseguró Serguéi Lavrov, ministro de Asuntos Exteriores de ese país.

En entrevista, el diplomático afirmó que el proceso electoral "es un asunto exclusivamente interno de México. Vamos a desarrollar las relaciones con el Presidente elegido por el pueblo mexicano".

Agregó que Rusia buscará acercarse a México, independientemente de la relación que los dos países tengan con Estados Unidos.

"El año pasado, el intercambio comercial entre nuestros países fue de mil 400 millones de dólares y se están realizando importantes proyectos de inversión e infraestructura", señaló.

"Hay buenas perspectivas para la cooperación en



Estoy seguro de que en Rusia (en la Copa del Mundo) su equipo (la Selección Nacional) mostrará un fútbol vistoso y espectacular."

SERGUÉI LAVROV
MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE RUSIA



Foto: Reuters

El PAN borra a la izquierda en agenda del Frente Ciudadano

Temas como la defensa de los derechos de la comunidad lesbico-gay, despenalización del aborto, eutanasia y la legalización del consumo de marihuana, entre otros, quedaron fuera del anteproyecto de plataforma 2018-2024 del Frente Ciudadano por México, integrado por el PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

El PAN presume que la

exclusión de esos temas "son logros" de ese partido.

Los documentos serán puestos a consideración de los militantes y luego discutidos y, en su caso aprobados por las dirigencias.

Lo que sí se incluyó en la plataforma es el objetivo de poner fin al sindicalismo corporativo y ligado a los gobiernos y partidos.

— Leticia Robles de la Rosa
PRIMERA | PÁGINA 6

la industria de la aviación, construcción naval, química y farmacéutica, así como en ingeniería marina, energía, automotriz, transporte

ferroviario y agricultura", detalló el diplomático.

Dijo que se analiza la posible eliminación de visas.

PRIMERA | PÁGINAS 8 Y 9



Foto: Especial

PEÑA ENTREGA TARJETAS DE DÉBITO

EN MORELOS ARRANCA LA RECONSTRUCCIÓN

El presidente Enrique Peña Nieto recorrió en Yauatepec zonas afectadas por los sismos y entregó apoyos a los damnificados de la zona.

PRIMERA | PÁGINA 20

México crea app para migrantes

La organización Sin Fronteras llegó a la final del desafío que lanzó Google.Org.

PRIMERA | PÁG. 20

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfías	4
Jorge Fernández Menéndez	10
José Elías Romero Apis	12
José Rubinstein	12
Clara Scherer	12
Yuriria Sierra	16
Joselo	FUNCIÓN 14



7 503009 1929028